
№ Время на видео Вопрос Ответ (расшифровка видео с допустимыми 
сокращениями) 

Комментарий 

1 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h3m30s 

Мк-н. Южный по ул. Московской 
обещали поставить 28 скамеек…? 

Мы не сможем все 28 скамеек установить, они 
дорогостоящие, но мы в этому году сделаем это и 
постараемся сделать дополнительно. 

Ответ официально не 
опубликован 

2 2:04:17 Почему не отменены разрешения на 
строительство ЖК Радужный 
«Олимп», и ЖК «Радужный квартал» 

Несколько было совещаний в Ленинградской области, 
так как они за это отвечают. 

Ответ официально не 
опубликован 

3 2:04:30 Кто несет ответственность за 
вырубку сосновой рощи  около 
заправки «Несте» 

Эти обращения, которые отданы прокуратуре. Никто 
ответственности не понес. 

Ответ официально не 
опубликован 

4 2:04:49 Когда закончится безобразие с 
иностранными эмигрантами, 
попрошайками, а также 
помойщиками, разбрасывающими 
мусор. 

Мы обращались неоднократно в структуры, которые за 
это отвечают, к сожалению, на сегодня никаких мер не 
принято 

Ответ официально не 
опубликован 

5 2:05:20 Как борется администрация города 
с автомобилистами, которые 
паркуются на газонах 

К сожалению, сейчас законодательство РФ не 
позволяет выписать штраф 

Ответ официально не 
опубликован 

6 2:05:58 Большая просьба жителей к вам м-н 
Южный, «Династия» в 
благоустройстве и узаконивание  
незаконной парковки маршруток 
№4, №11, на углу пересечения 
Аэропортовской и ул. Центральная, 
т.к.район разрастается, возникает 
необходимость мест 
дополнительной посадки 

Рассмотрим на комиссии по безопасности дорожного 
движения и решим 

Ответ официально не 
опубликован 

7 2:06:29 На всем протяжении территории 
сливного коллектора, между ул. 
Аэропортовской и Взлетной 
превращена в мусорную свалку  

Если там мусор, мы уберем. 
Офиц-й вариант: Да, по Вашему обращению наши 
специалисты выедут на место, оценят ситуацию и мы уберём 
мусор. 

Принимается 



8 2:07:07 2-й выезд из микрорайона 
планировалось ввести в 
эксплуатацию в 2015г, прошел год, 
когда мы можем ожидать 
торжественное открытие. 
 
 
 
 
 
 
 

Есть проблемы с подрядчиком. Не принимаем, потому 
что не сделали освещения на Малиновской. 
(Офиц-й вариант: Второй выезд из микрорайона Южный 
строится за счёт инвестора, строительство выполняет 
подрядчик. В процесс строительства, к сожалению, успели 
вмешаться кризис, резкое повышение цен на материалы и 
внутренние сложности подрядчика. На данный момент выезд 
фактически готов, остаётся нерешённой лишь проблема с 
уличным освещением на данном участке. Пока она силами 
подрядчика не будет решена, мы не сможем принять этот 
объект и официально открыть выезд. ) 

Принимается 
 

9  В течение 20 лет не было заменено 
покрытие пешеходных дорожек 
(Южный). 

К сожалению, по м-ну Южный на этот год не 
запланировано никакого финансирования на 
строительство пешеходных тротуаров. Хорошо строили 
финны!  
Офиц-й вариант: В первой ("старой") части микрорайона 
Южный состояние пешеходных дорожек вполне 
удовлетворительное, а вот в его новой части, называемой 
Южный-2, действительно эта проблема более чем актуальна. 
Поэтому в будущем году мы планируем немного сместить 
акценты и уделить больше внимания именно данной части 
Всеволожска. На текущий же год запланировано 
строительство пешеходной дорожки по ул. Невская, от ул. 
Центральной до ул. Московской, а также ремонт тротуара 
части ул. Московская, прилегающей к ул. Невская.  

Ответ не соответствует 
сказанному, большая часть 
опубликованного ответа не 
произносилась.  

10 2:08:13 В течение 12 лет в ужасном 
состоянии находится территория, и 
до сих пор отсутствует 
разровненное кольцо для 
автобусного маршрута №4 около 
платформы Всеволожской 

Этой территорией владеет собственник, и никак не 
удается с ним договориться, чтобы его территорию 
использовать для разворотного кольца. В свое время 
участок был выделен для строительства торгового 
комплекса. 
Офиц-й вариант:  Территория за железнодорожной 
платформой «Всеволожская», та, что со стороны микрорайона 
Южный, уже много лет находится в пользовании ООО 
«Корона» по долгосрочному договору аренды. По имеющейся 
у нас информации, в планах фирмы – строительство 
торгового комплекса, но оно постоянно откладывается. 
Администрация города Всеволожска не имеет права 
расходовать бюджетные средства на благоустройство частной 
территории. В течение нескольких лет мы ведём диалог с ООО 
«Корона», но организация не идёт навстречу и при этом сама 

Еще одна «режиссерская 
версия» ответа. Но хорошо, 
что даны более подробные 
сведения. 



не готова привести территорию в порядок. Последняя, 
поступившая от ООО информация: они всё-таки планируют 
начать строительство и затем облагородить территорию. 
Остаётся надеяться, что это намерение снова не растянется на 
годы.  

11 2:09:08 Какие действия предпринимала 
администрация города для решения 
вопроса об установке общедомовых 
узлов учета тепловой энергии в 
жилых домах м-на Южный. Жители 
м-на Южный, не ясно будут ли они 
100% выплачивать установку 
общедомовых узлов учета в жилых 
домах или частично 

Что у нас программа такая? (=ответа нет) 
Прим: На вопрос ответил Рубин В.А. (ответил не совсем 
в тему). 
Офиц-й вариант: В домах новой постройки узлы учёта 
устанавливаются сразу. Что касается домов более ранней 
постройки («старый Южный»), то все они подсоединены к 
единому узлу учёта, оплата за теплоэнергию начисляется 
согласно показаниям этого узла, то есть сумма делится на все 
многоквартирные дома, исходя из их площади. Если 
собственники многоквартирного дома имеют желание 
установить в своём доме собственный узел учёта и платить 
только за потребляемую конкретно ими теплоэнергию, они, 
проведя собрание собственников, должны обратиться в свою 
управляющую компанию. Та, в свою очередь, обращается в 
ресурсоснабжающую организацию (ОАО «Всеволожские 
тепловые сети»), которая устанавливает счётчик. В данном 
случае собственники самостоятельно оплачивают расходы по 
приобретению и установке узла учёта, однако предусмотрена 
беспроцентная рассрочка на срок до 5 лет, согласно 
Федеральному закону от 23.11.2009 N 261ФЗ. 

Хороший подробный ответ. 
Жаль только, что Сергей 
Гармаш вообще на отчете 
вообще не знал, как отвечать 
на этот вопрос. 

12 2:10:32 Когда вместо длинной канавы будет 
сделана проезжая часть и вдоль 
тротуара на Московской улице м-на 
Южный 

Мы выполнили проект и ищем финансирование. Там 
около 500 миллионов нужно (которых нет). Экспертиза 
будет действовать еще 1,5 или 2 года. Мы ищем, в 
правительство области обращались, нет понимания. 
Своими деньгами нам там не справиться. 
Офиц-й вариант: Мы знаем об этой проблеме и активно ищем 
финансирование. Нами выполнены проектные работы. К 
сожалению, чтобы привести в порядок дороги и тротуары в 
комплексе по ул. Добровольского, ул. Московской, ул. 
Знаменской и её переход в ул. Крымскую, необходимо около 
300 млн рублей. Это примерно половина всего годового 
бюджета Всеволожска. Поэтому решить все проблемы разом 
просто невозможно. Но мы ищем варианты, стараемся 
попасть во все возможные программы софинансирования, 
ищем инвесторов. 

300 млн (в ответе) или 500 
(на видео) - неважно, их все 
равно нет. 

13 2:11:35 Будет ли произведён ремонт дороги 
по улице Павловской 

Будет, будет. Ответ официально не 
опубликован 

14 2:12:02 На протяжении многих лет нет 
тротуара по Октябрьскому 
проспекту от Всеволожского до 

Там нужно построить коммуникации сначала, прежде 
чем начинать строить пешеходную дорожку. Будем 
пробовать строить по левой (четной) стороне, но не в 

Ответ не соответствует 
сказанному, а фамилия 
Поповой вообще не звучала. 



Христиновского. этом году, к сожалению. 
Офиц-й вариант: Обустройство пешеходных дорожек по 
Октябрьскому проспекту планируется в будущем по чётной 
стороне, но здесь есть большая сложность - ветхость 
инженерных сетей, которые необходимо менять. Пока не 
будут проведены работы по ремонту или замене инженерных 
сетей, смысла строить дорожки нет - их перекопают. 
Проблема инженерных сетей остро упирается в вопрос 
финансирования, который мы стараемся решить. Поэтому о 
сроках пока сказать сложно. Однако, для удобства жителей, по 
инициативе депутата округа № 4 П.В. Поповой, нами было 
принято решение сделать в текущем году временную 
пешеходную дорожку от Христиновского проспекта до ул. 
Александровской. Дорожка будет отсыпана отсевом и 
проляжет по нечётной стороне Октябрьского проспекта.  

15 2:13:00 Когда приведут в порядок 
Всеволожский проспект от 
памятника Всеволожскому до 
станции? Тротуары, брусчатка. 

Мы запланировали восстановить в этом году правую 
часть (если идти к платформе). В этом году постараемся 
сделать. 
Офиц-й вариант: У нас есть эскизный проект благоустройства 
Всеволожского проспекта. Проспект будет реконструирован и 
облагорожен. Чтобы понимать сроки и необходимый объём 
финансирования, требуется подготовить рабочий проект со 
сметой, это в планах. На 2016 год запланированы работы по 
обустройству удобной пешеходной дорожки по правой 
стороне Всеволожского проспекта, от перекрёстка с 
Октябрьским проспектом по направлению к ж/д станции. В 
данный момент готовятся конкурсные процедуры для 
определения подрядной органицации. Ориентировачный 
период проведения работ – май-июль 2016 года. 

Еще одна «режиссерская 
версия» ответа. Но хорошо, 
что даны более подробные 
сведения. 

16 2:13:24 Почему в расходной части бюджета 
нашими деньгами в первую очередь 
расходуется такие статьи расхода, 
как культура и финансирование 
местных администраций, а 
дорожное хозяйство, ЖКХ и 
благоустройство находятся в самом 
конце списка? Вы 
профинансировали благоустройство 
на 77%, а культуру на 99%, а почему 
такая разница? 

Ну, хорошо мы переставим на первые позиции. 
 
Культура видно хорошо сработала, а благоустройство за 
счёт того, что есть контрактные обязательства 
невыполненные, и они переходят на следующий год. 
Офиц-й вариант: Очерёдность финансирования тех или иных 
разделов расходной части бюджета и/или муниципальных 
программ совершенно не зависит от их порядкового номера и 
положения, в каком бы то ни было списке.  

Автор официальной версии 
ответа вообще не понял 
вопроса (или сделал вид, что 
не понял). 

17 2:14:28 Когда будете открывать городской 
стадион? – сказал Алексей. 

(Ответа не было) ? 

18 2:14:30 Жители домов 15 ул.Ленинградская Мы там капремонт делали. Ответим потом. Ответ официально не 



просят считать сегодняшний отчёт 
Гармаша недействительным. 
Жители прийти не смогли. 
Вопросов много. Нет 
благоустройства. Ничего не 
делается уже десятки лет. 

2:16:20 – Мы ремонтировали кровлю вам и делали 
благоустройство. Давайте мы покажем вам документ. 
Мы не можем сделать одним махом благоустройство 
всех домов. 

опубликован 

19 2:15:31 Когда будут давать многодетным 
матерям бесплатное жилье? 

Мы тут не поможем. Это полномочия федерального 
правительства. 

Ответ принят 

20 2:17:29 Исполните ваше обещание по 
придомовой дороге и детской 
площадке жителям по ул. Межевой 
д.23, верните т.к. было, дорога стала 
беспокойством и риском для жизни, 
т.к. машины едут с большой 
скоростью 

Мы же там сделали одностороннее движение, 
поставили лежачий полицейский. Мы там были с 
представителями ГИБДД, хотели перекрыть дорогу, но 
нам не разрешили это сделать. 

Ответ официально не 
опубликован 

21 2:19:12 Кто отвечает за площадь за 
платформой, ведь там ходят 
автобусы,  дорога сплошные ямы 

К сожалению территория частная, чтобы они выделили 
участок, чтобы мы могли развод на кольцо сделать, а 
самостоятельно сделать ничего не можем 

Ответ официально не 
опубликован 

22 2:19:46 На улице Невской фура стоит уже 2 
года. 

Мы выясним, что там такое.  
Офиц-й вариант: Мы направили обращение в ГИБДД по 
данному вопросу, поскольку он находится в их компетенции. 
Также направлено обращение по факту жалоб граждан на 
массовую парковку большегрузного транспорта по 
ул.Невской. 

Ответ принят 

23 2:19:59 Какие сроки будут внесены в 
изменения в Ген. План в части 
Культурного наследия РФ в 
частности внесены схемы в генплан 
границ объекта культурного 
наследия «парк загородный».  

(спор) Ответ официально не 
опубликован 

24 2:21:32 Изменены границы культурного 
наследия «Усадьба Рябово», 
Румболовский парк. 
 
 
 
Там спор по поводу документов. 

Что значит изменены? 
Есть кадастровый паспорт, есть границы, утвержденные 
правительством Лен. Области, есть границы, которые 
утверждены Генпланом. Мы обратились к 
правительству Лен. Области с просьбой разобраться. 
Нам не принесли никаких документов. 
(спор) 

Ответ официально не 
опубликован 



 
У вас есть документы 

25 2:24:24 Уже год ходят слухи, что по 
достижению пенсионного возраста 
вы покинете должность Главы 

Я выбран на определенный срок. Ответ официально не 
опубликован  

26 2:24:57 Почему нет в городе бесплатной 
юридической помощи? только для 
инвалидов и гастарбайтеров 

Не правда. Приходите в четверг ко мне на прием, и 
получите помощь от юриста бесплатно. 

Ответ принят (не 
опубликован) 

27 2:25:42 Почему у нас увеличен налог на 
собственность в 6,5 раз (В Санкт-
Петербурге в 3 раза), Капремонт 
дороже в 2 раза чем в Санкт-
Петербурге, Детсады дают только в 
2020, дороже только в Сургуте, 
Москва, Санкт-Петербург — 1,5 
тысячи; гражданам никакой 
помощи, только грабежи? 

Я могу здесь ответить только на счёт налога на 
собственность — не понимаю почему в 6,5 раз, у меня 
такой информации нет. Мы утверждаем налоги только 
на территории муниципального образования.  
Налог на Капремонт утверждается правительством Лен. 
Области. 

Ответ официально не 
опубликован 

28 2:26:54 Просим назвать фамилии депутатов, 
кто 2012 году установил троекратно-
завышенные тарифы ЖКХ. Пусть 
ответят, как жить гражданам при 
таких тарифах. 

(Разъяснения от нескольких присутствующих, споры-
ругань) 

Ответ принят (не 
опубликован) 

29 2:29:33  С 12-ого года законом РФ по 
образованию семьям с детьми 
которым не предоставлено место в 
детском саду, положена 
компенсация 5000 в месяц. Почему 
во Всеволожске не работают 
федеральные законы 

Плохо, что нет ответа, кому отвечать. Направим вопрос 
в район. 
Офиц-й вариант: Тот документ, который Вы указали, это не 
Федеральный закон, а проект закона, который ещё в 2011 году 
был внесён в Госдуму Российской Федерации. 
Предполагалось, что в случае принятия этого законопроекта, 
он вступит в силу с 1 января 2012 года. Законопроект 
предусматривает выплату компенсации семьям, которые не 
получили место в детском саду за отсутствием такового в 
нужный момент. К сожалению, 5 сентября 2011 года данный 
законопроект был снят с рассмотрения Госдумой, так как был 
признан не соответствующим части 3 ст. 104 Конституции РФ 
и Регламенту Госдумы (пункт «д» части 1 ст.105). Поэтому 
пока этот документ так и остаётся только проектом, который 
на федеральном уровне ещё не принят. Выплата таких 
компенсаций возложена на усмотрение, как Вы правильно 
написали, субъекта Федерации. Субъект Федерации, в котором 
мы с Вами проживаем, – Ленинградская область. К 
сожалению, Правительством Ленинградской области данные 

Еще одна «режиссерская 
версия» ответа. Но хорошо, 
что даны более подробные 
сведения.  



компенсации не предусмотрены. По крайней мере, на данный 
момент. 

30 2:29:56 В бюджете города выделено на 
2016 год 60 миллионов под 
«статью» ЖКХ. Кто освоит эти 
деньги, а кто проверит 
эффективность использования. 

(Ответа нет) Ответ официально не 
опубликован 

31 2:31:00 Когда у нас будут чистые стены 
(реклама) 

Это полномочия района (?). Была попытка сделать 
систему с автодозвоном, но её признали незаконной. 

Ответ официально не 
опубликован 

32,
33 

2:31:54 Будут ли в 2016 году в очередной 
раз перекладывать плитку 
тротуарную, по-моему, в 4-ый раз?  
 
Очень плохо муниципалы убирают 
территорию, еще хуже, чем ЖКХ … 
ул. Межевая, 23. 

(На оба вопроса ответа нет. 
Женщину, задававшую вопросы, атаковала охрана) 

Ответов на эти два вопроса 
не было ни в какой форме 

34 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h34m48s 
 
 

Стоимость ХВС, почему дороже чем 
в Санкт-Петербурге? 

Санкт-Петербург потребляет воду из Невы, а мы из 
Ладожского озера. Стоимость поставки выше. 

Ответ официально не 
опубликован 

35 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h35m15s 

На сколько повысится оплата (на 
коммуналку?) в этом году. 

На 6% Ответ принят (но 
официально не 
опубликован) 

36 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h35m20s 
 

Что будет сделано по очистке ХВС? Сейчас служба заказчика делает определенные работы 
на станции очистки воды, по замерам, которые 
проводит Роспотребнадзор, нет никаких замечаний 

Ответ официально не 
опубликован 

37 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h35m37s 
 

Объсните почему ЖЕКом 
установлена стоимость отопления 
больше, чем в 2 раза 

Во-первых, не в 2 раза, а численно по счетчику, которые 
стоят у вас в доме и в квартирах 

Ответ принят (но 
официально не 
опубликован) 

38 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h35m50s 
 

Очень прошу рассказать по 
капремонту, пишут и говорят про 
законные льготы, про минус 50% 

Правительством ЛО установлены льготы Ответ официально не 
опубликован 

39 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h36m16s 
 

Квартира, подаренная, сделано 
завещание (?) 

Частный вопрос. Приходите в четверг, я каждый четверг 
принимаю 

Ответ принят 



40 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h36m28s 

Котово поле, сняли остановки Эта система, по проведению конкурсов, она к этому 
привела, мы к сожалению, заключили контракт на 
ремонт остановок, вы видите, там дорожная часть 
остановок сделана, но нет остановок. Алюминий, 
металл, который не ржавеет, мы специально включили 
в контракт, но подрядчику не хватает средств, 
поставить тот навес, который мы требуем. Он 
предлагает поставить навес из простого металла, чтобы 
она через год проржавела. Мы хотим расторгнуть 
контракт и на оставшиеся деньги в этом году 
установим. 
Офиц-й вариант (опубликован в ВГВ): Дело в том, что 
организация, которая в рамках закона о госзакупках выиграла 
конкурс на установку остановок общественного транспорта, 
переоценила свои возможности и не смогла выполнить 
взятые на себя обязательства. В контракте мы чётко 
прописали, что организуемые остановки должны быть с 
алюминиевыми павильонами. Однако фирма-подрядчик до 
сих пор не выполнила этого условия, то есть нарушила 
контракт, поэтому контракт нами не был оплачен и не будет, 
пока навесы не будут сделаны. В данный момент с нерадивым 
подрядчиком идёт судебная тяжба.  

Ответ принят 

41 https://youtu.be/dtq6Z
wJ6HDY?t=2h3m13s 

Вы в своем отчете озвучили 
большую сумму, которую потратят 
на ремонт дорог. Хотелось бы знать, 
контролирует ли кто-нибудь эти 
работы, потому что ежегодно 
ремонтируются, одни и те же 
дороги, но больше одной зимы они 
не выдерживают. Сколько будут 
закапывать деньги в эти дороги? 

Хочу заверить, каждый контракт обеспечен 
гарантийными обязательствами, 5 лет 

Ответ официально не 
опубликован 

42 Вопрос не 
зачитывался во время 
отчета 

Вопрос от И.А. Макаровой: 
Когда будут газифицированы 
частные дома по 
Октябрьскому проспекту??? 
Мы пользуемся баллонным 
газом, что отрицательно 
сказывается на здоровье 
детей, т. к. на сегодняшний 
день газ некачественен. 
Баллоны заправляются на 

Сергей Гармаш: На 2016 год, согласно муниципальной 
программе «Строительство, реконструкция и капитальный ремонт 
объектов МО «Город Всеволожск» на 2015-2017 годы» 
запланировано выполнение работ по подготовке проекта 
планировки территорий (ППТ) и проекта межевания территории 
(ПМТ) для размещения линейного объекта – объекта инженерной 
инфраструктуры – газопровода для обеспечения газоснабжения 
жилых домов (софинансирование) по следующим адресам:  
– Октябрьский пр., д. №№ 93-120,  
– ул. Ломоносова, д. №№ 111-127,  
– ул. Романовская, д. №№ 2-12,  
– ул. Коммуны, д. №№ 167-175/40,  

Вопрос на отчете не 
задавался (или не 
зачитывался) 



половину ароматизаторами, 
оплата не соответствует 
качеству и объёму. Неужели из 
бюджета на 2016 год не найти 
незначительной суммы?  

– Алексеевский пр., д. 148/36,  
– ул. Слепухина, д. №№ 19-29.  
Планируемая сумма затрат на данные проекты - 824 тыс. руб. 
Подготовка этих проектов - необходимый шаг для последующей 
газификации.  

43 Вопрос не 
зачитывался во время 
отчета 

Вопрос от жительницы 
города Всеволожска М.П. 
Путенихиной:  
Когда отремонтируют 
Алексеевский и Торговый 
проспекты?  

Сергей Гармаш: В 2016 году нами будет проведён ямочный 
ремонт Алексеевского и Торгового проспектов в рамках текущего 
содержания местных дорог.  
На 2016 год, согласно нашей муниципальной программе 
«Развитие улично-дорожной сети в МО «Город Всеволожск» на 
2014-2016 годы», запланирован ремонт дорожного покрытия 
следующих дорог:  
– Октябрьского пр. (от дома 27 до Всеволожского пр.);  
– ул. Ленинградской (от дома 13 до ул. Александровской, далее 
до Колтушского шоссе);  
– ул. Александровской (от дома 13 до ул. Ленинградской, д. 24-
а);  
– ул. Плоткина;  
– ул. 2-ой Поперечной (пос. Ковалёво);  
– ул. Деревенской (пос. Ковалёво);  
– ул. Пионерской (от ул. Рябовской до ул. Нагорной);  
– ул. Нагорной (от ул. Пионерской до Садового пер.)»  

Вопрос на отчете не 
задавался (или не 
зачитывался) 

 


